
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 144/2024                                 Guaíba, 11 de Março de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  207/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  677/2023  apresentado pelo Vereador 

João Collares – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Qual a possibilidade de uma parceria entre o executivo municipal, 

CEEE e as empresas de telecomunicações para um mutirão de limpeza 

da fiação telefônica em desuso no município? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em resposta ao requerimento 677/2023, informamos que o assunto 

em  questão  tramita  no  Ministério  Público  do  Município,  processo  nº 

01536.001.441/2021-17.  Ratificamos  que  esta  demanda  de  trabalho  é 

extremamente  alta  em  relação  ao  número  de  fiscais  responsáveis  do 

Município para fiscalização. Já houve audiência com o Ministério Público, 

CEEE, Operadoras de Telefonia e Município, no intuito de buscar soluções 

para os problemas de interesse comum. Estamos no aguardo do informe da 

listagem das empresas de telefonia que possuem contrato para utilização 

dos equipamentos de energia no Município de Guaíba, que será enviado 

pela CEEE. Informamos que  "LIMPA POSTE", foi uma ação conjunta que a 

CEEE/EQUATORIAL realizou com as operadoras de telefonia e internet na 

nossa cidade, a mesma se deu com uma resposta imediata da Prefeitura 

Municipal, SEPLAGMA e SEINFRA. A primeira ação ocorreu em 29/10/2023 e 

a segunda em 09/11/2023. De acordo com o despacho do MP nos autos do 

procedimento  nº  01536.001.441/2021-17,  houve  o  registro  PGEA  nº 

00970.000.647/2023 ao CAOURB (Centro de Apoio Operacional da Ordem 

Urbanística) -  Assessoria Técnica do Ministério Público,  com o intuito de 

tratar sobre fios excedentes e em desuso nos postes. Para tanto, uma vez 

que o assunto tramita no Ministério Público, e sendo esse órgão também de 

fiscalização, o Município aguarda por nova audiência a ser designada pela 

Excelentíssima Senhora Promotora, onde será pautado o assunto sobre a 

fiscalização dos postes. Contando com a costumeira atenção e colaboração. 

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2024.03.18 11:54:31 
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